

Gobierno hace presente la urgencia a proyecto de Subsidio Unificado al Empleo

El Gobierno hizo presente la urgencia a proyecto de Subsidio Unificado al Empleo para impulsar la contratación formal. La iniciativa busca fomentar la participación laboral de grupos prioritarios y corregir ineficiencias del sistema actual, abordar la fragmentación del sistema actual de subsidios, optimizar el monitoreo y evaluación de los

programas y adaptar el sistema a las dinámicas cambiantes del mercado laboral.

El proyecto de ley, iniciado por el Presidente de la República Gabriel Boric y que lleva las firmas de los Ministros de Hacienda y del Trabajo y Previsión Social, crea un nuevo sistema de subsidio unificado al empleo con el objetivo de abordar la fragmenta-

ción existente y mejorar su eficacia. La iniciativa busca optimizar el monitoreo, facilitar la evaluación integral y adaptar el sistema a las dinámicas cambiantes del mercado laboral.

El actual sistema de subsidios al empleo en Chile presenta una alta fragmentación, resultado de decisiones adoptadas para atender necesidades específicas sin un diseño integral.

